
会長 L大西要と今市ガバナーとともにローアを 

新会員入会式が開かれました

8月 2日に清元姫路市長を、3日に岡田加古川市長を

それぞれ表敬訪問しました。どちらの市長もライオンズ

クラブの活動に謝意を示されるとともに、これらからも

行政とライオンズクラブが連携し、様々な活動をとおし

て市民の皆様に還元できるように取り組んでいくことも

確認しました。 
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新しい年度が始まって 2ケ月が経過し、各クラブとも新しい体制で動き始めています。早速、新会員を迎えられたクラブも

いくつかあります。その中から今市ガバナーが出席した加古川中央ライオンズクラブの入会式をご紹介します。 

加古川中央ライオンズクラブは、会員数 89人の地区内でも規模の大きなクラブですが、今回 2人の新会員を迎えられま

した。会長の L．大西は、お 2 人に「新しい仲間ができ大変うれしく思います。」と歓迎の言葉を述べられ、続く、今市ガバ

ナーは、「ようこそ！ともに素晴らしい時間を過ごしていきましょう！」とのお祝いの言葉を。2 人の新会員の方がクラブ内

で活躍されることを心から期待しています。 

その他にも、小野ライオンズクラブ、姫路スターライオンズクラブなどでも新会員入会式が行われ、335‐D 地区合計で 25

人の新たなライオンが誕生しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長を表敬訪問

新会員の L．邑脇雅人（左）L．井上美佳（右） 

 キャビネット三役紹介 

キャビネット幹事：L松本徹 

 

 

キャビネット会計：L元山陽平 

 

 

 

 

2024‐2025 キャビネット幹事を務め

ます。335D地区の皆様にはお世話

になりますが、地区全体が活性化

するように頑張ってまいります。 

2024‐2025 キャビネット会計を務め

ます。皆様からお預かりしている会

費が地区全体で有効に活用いただ

けるように取り組むとともに、適正

な会計処理に努めてまいります。 


